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香取市教育委員会会議録 

 

平成 26 年３月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年３月 27 日（木） 開会 午後２時 45 分 

閉会 午後３時 50 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       髙 岡   茂 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 角 田 伸 一 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  小山田 孝 志 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

 

開会宣言 

 

２月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

２月 27 日（木）香取市文化財審議会が行われ、香取市三ノ分目大塚地先

にある「三ノ分目大塚山古墳（前方後円墳）」が市の指定文化財に指定す

るに十分な価値を有するという答申をいただきました。また、香取市の指

定文化財に指定されていた「関峯埼３号横穴出土金銅製三尊押出仏」が、

東国における古代仏教の伝播の様相を物語る文化財として非常に重要な資

料であることから、県指定文化財に相応するとして県指定文化財の指定を



- 2 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委   員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

受けました。 

３月４日（火）香取市議会３月定例会が開催され、一般質問で東京オリ

ンピック・パラリンピックに向けたスポーツの振興について、小中学生の

インターネット依存対策について、自転車通学者の安全対策について質問

がありました。また、翌日５日には、公共施設（学校施設）の寿命につい

て質問がありました。 

３月 13 日（木）香取市中学校姉妹校交流事業の出発式が成田空港で行わ

れました。オーストラリアのセントポールズ校との交流は、旧栗源町のこ

ろから行っており、今回は 30 名の派遣を予定していましたが、男子 1 名が

前日にインフルエンザと診断され参加できなかったため 29名の派遣となり

ました。参加した生徒は、９日間の日程を終え 21 日に無事帰国しました。 

また、午後 7 時から第 1 回新島小学校統合準備委員会が開催され、会長、

副会長の下に総務部会、通学部会、ＰＴＡ部会、教育部会、事務部会の５

つの部会を設置しました。 

３月 23 日（日）小見川北小学校利北分校閉校式が行われました。当時の

富浦学区が利根川の改修事業により分断され、学校まで４km 以上あり、更

に利根川を渡らなければならず通学に大きな障害となったことから地域住

民が中心となり、明治 40 年「富浦尋常小学校分教場」として開校。開校以

来 107 年の歴史に幕を下ろしました。４月からは、スクールバスで小見川

北小学校へ通学することになります。 

３月 24 日（月）第６回大倉小学校地域検討会議が大倉小学校で開催され、

「検討結果報告書」について検討が行われました。検討結果については、

香取市学校等適正配置計画実施プランの再編ブロック案について、大倉小

学校と津宮小学校の統合には反対とし、大倉小学校、津宮小学校及び香取

小学校の３校の統廃合を望むという意見が出されました。 

３月 27 日（木）香取市教職員の辞令交付式が行われました。退職者の中

で 25 年以上の勤務者が 21 名、その中の８名が定年による退職となってい

ます。 

  

以上、状況報告といたします。 

 

状況報告について、質問等ありますか。 

 

自転車通学者の事故に対する安全対策について、具体的な計画等ありま

すか。 

 

現在の状況は、県ＰＴＡ連絡協議会が推薦する自転車保険や総合保険等、

任意保険の加入について入学時や学年はじめに紹介しています。自転車保

険については、３年間（団体扱い）で掛金が 5,000 円となっています。 
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委   員 

 

 

教育総務課長 

 

 

９ 議決事項 

議案第１号 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

大倉小学校地域検討会議では、３校の統合ならば可能性はあるというこ

とですか。 

 

２校での統合では、再統合の可能性が出てくるので、再統合の必要がな

い規模での統合を考えてもらいたいという意見です。 

 

 

香取市教育委員会会議規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第１号「教育委員会会議規則の一部を改正する規則の制定について」

事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

開かれた教育委員会の推進を図る観点から委員の紹介によらず、請願又

は陳情ができるようにするため香取市教育委員会会議規則の一部を改正す

るものです。 

 

なし 

 

議案第１号「香取市教育委員会会議規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市奨学資金審査会要綱の一部を改正する告示の制定について 

議案第２号「香取市奨学資金審査会要綱の一部を改正する告示の制定に

ついて」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

奨学資金の貸付対象者について必要な審査を行ための審査会要綱で、機

構改革による組織の変更に伴い審査会委員の職名が変更となるため要綱の

一部を改正するものです。 

 

なし 

 

議案第２号「香取市奨学資金審査会要綱の一部を改正する告示の制定に

ついて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 
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議案第３号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第４号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

委 員 長 

委 員 長 

 

 

 

委   員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

香取市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第３号「香取市スポーツ推進委員の委嘱について」事務局から提案

理由の説明をお願いします。 

 

香取市スポーツ推進委員の任期は２年で任期満了に伴い再任 48 名、新任

６名、計 54 名を委嘱するものです。 

 

なし 

 

議案第３号「香取市スポーツ推進委員の委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第３号は、原案どおり可決する。 

 

香取市水上スポーツ指導員の委嘱について 

議案第４号「香取市水上スポーツ指導員の委嘱について」事務局から提

案理由の説明をお願いします。 

 

香取市水上スポーツ指導員の任期は２年で任期満了に伴い再任 13 名、新

任２名、計 15 名を委嘱するものです。 

 

なし 

 

議案第４号「香取市水上スポーツ指導員の委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

全員賛成と認め、議案第４号は、原案のとおり可決する。 

議案第５号から議案第７号については、人事に関するものであるので、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条第６項及び香取市教育委

員会会議規則第６条の規定により秘密会としてよろしいでしょうか。 

 

全員賛成 

 

全員賛成ですので、議案第５号から議案第７号については秘密会としま

す。参与の方はご退席ください。 

 

～～～ 以降、秘密会とする。 ～～～ 

 

（ 審 議 ） 
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議案第８号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

10 報告事項 

報告第１号 

教育総務課長 

 

報告第２号 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

報告第３号 

学校教育副参事 

 

報告第４号 

生涯学習課長 

 

 

11 閉 会 

 

～～～ 審議後、秘密会を解く。～～～ 

 

議案第５号から議案第７号は、原案のとおり可決する。 

 

学校薬剤師の解職並びに委嘱について 

議案第８号「学校薬剤師の解職並びに委嘱について」事務局から提案理

由の説明をお願いします。 

 

佐原小学校学校薬剤師の辞退により解職並びに委嘱するものです。 

 

なし 

 

議案第８号「学校薬剤師の解職並びに委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第８号は、原案のとおり可決する。 

 

 

学校再編の進捗状況について 

学校再編に係る検討会等の進捗状況について報告する。 

 

香取市学校給食食物アレルギー対応について 

香取市学校給食食物アレルギー対応食基本方針（案）及び実施要綱（案）

について報告する。 

 

学校評議員会議について 

学校評議員会 14 校の会議記録について報告する。 

 

千葉県指定文化財の新規指定及び香取市指定文化財の解除について 

千葉県指定文化財の新規指定及び香取市指定文化財の解除について報告

する。 

 

 

 

         


